
RACHAT DE NINTENDO PAR MICROSOFT?

Soumis par robocop
06-08-2004

Ah non! Pas ca! Après avoir acheté RARE il y a quelque temps, Bill Gates a confessé qu'il aimerait racheter Nintendo. Il a dit à un magazine financier allemand que "si Hiroshi Yamauchi me téléphone, je décrocherai de suite". Il a affirmé qu'il ferait une offre si un jour c'était possible. Aujourd'hui le seul homme qui pourrait lui vendre Nintendo c'est Hiroshi Yamauchi celui qui détient le plus grand nombre d'actions de Nintendo. Heureusement Yamauchi ne semble pas vouloir coopérer. L'ancien président de Nintendo avait refusé une telle offre juste avant la sortie de la XBOX... Mais on ne sait jamais...